## Instituto Cervantes impulsa en Cuba ideal de comunidad



La Habana, 16 feb (RHC) El director del Instituto Cervantes, de España, Luis García Montero, aprovechó este viernes su presentación en la 32 Feria Internacional del Libro de La Habana para impulsar los ideales de comunidad en la promoción del idioma español.

En el Salón Profesional del Libro de la fortaleza San Carlos de la Cabaña, sede principal del evento, García Montero disertó sobre el tema en la conferencia «Leer en español. El Instituto Cervantes como embajador de la lengua española en el mundo».

Afirmó que es propósito de la institución mantener un trabajo en comunidad, enriqueciendo el lenguaje no desde la prepotencia, sino desde el respeto a las particularidades de cada nación hispanohablante.

Recordó que son los hablantes los dueños del idioma, mucho más en una gran comunidad que representa la segunda lengua internacional en relaciones culturales después del inglés.

Asimismo García Montero precisó que el español tiene hoy millones de hablantes en todo el mundo, sobre todo en Latinoamérica, ocho millones en España, y una gran comunidad que en Estados Unidos habla la lengua de Cervantes.

El directivo ibérico aportó abundantes cifras sobre el trabajo que realiza el Instituto en sus diversas sedes y red de bibliotecas, y su encomienda de certificar en el mundo el uso correcto del idioma mediante el otorgamiento de títulos.

Resaltó la estrecha relación que mantienen con numerosas universidades e institutos en América Latina, y también con profesionales cubanos.

Opinó que enseñar un idioma es mucho más que enseñar un vocabulario, porque existe toda una serie de valores que están dentro y debajo de las palabras, y en ese sentido se trata de comunicar las características de una comunidad, historia y tradición.

En el marco de esta Feria Internacional del Libro de La Habana, García Montero elogió las bondades de la lectura y la valía de escritores y poetas que hoy son clásicos en idioma español como Federico García Lorca, Rubén Darío, Antonio Machado, Pablo Neruda, Pablo de la Torriente, Miguel Hernández, entre otros.

A los que nos gusta leer, dijo, participamos en un diálogo en el que «un yo individual se une con el yo del autor para confluir en un espacio público que se convierte en un nosotros».

Por su parte, el presidente del Instituto Cubano del Libro, Juan Rodríguez Cabrera, exhortó al directivo del Instituto Cervantes que a que cuente con Cuba y la Feria Internacional del Libro de La Habana como plataforma para seguir extendiendo el aprendizaje y promoción del español, teniendo en cuenta que cada año confluyen en el foro casi 50 naciones.

A esta conferencia asistió el ministro cubano de Cultura, Alpidio Alonso; el embajador de España en La Habana, Ángel Peccis; los destacados poetas cubanos Nancy Morejón y Waldo Leyva, y numerosos intelectuales y estudiosos del lenguaje, junto a otros invitados. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/347444-instituto-cervantes-impulsa-en-cuba-ideal-de-comunidad



Radio Habana Cuba